

25.01.07 Konzertbericht zu Schelmish in Gera

Beigesteuert von preacher_man

Donnerstag, 25. Januar 2007

Letzte Aktualisierung Freitag, 2. Februar 2007

Letzten Samstag (20.01.07) besuchten wir für euch das Schelmish-Konzert im Geraer "Comma". Damit ihr auch was davon habt und wisst, was ihr verpasst habt (und das habt ihr definitiv, wenn ihr nicht dort wart), hat Silver für euch unsere erste Konzertrezension verfasst und diese natürlich auch gleich online gestellt. Also: Auf Rezensionen klicken und lesen, was dort so alles passiert ist!